

# 秦西小だより

## 学校の主人公は子ども

学校を再開して早1ヶ月、皆様のおかげで大きな混乱もなく1ヶ月を終えることができました。皆様のご理解ご協力、ありがとうございました。

今、改めて学校の主人公は子どもであることを感じています。

教室はもとより、校舎内や運動場などに子どもたちの声が響きます。それにあわせて孔雀も鳴きます。大変賑やかで活気がうまれます。休み時間には暑さに負けず運動場で遊ぶ多くの子どもたちがいます。サッカーやドッチボール、キックベースボールなどのボール遊びで、鉄棒や登り棒、ブランコや雲梯などの遊具遊びで、さらには鬼ごっこや虫つかみなどの遊びを楽しむ子どもたちです。一方室内でも図書室などで読書などに集中している子どももいます。

鉄棒の逆上がりができるようになった、登り棒がてっぺんまで登れるようになったと報告に来てくれる子どもがいたりするなど、さりげないひとつひとつが子どもらしくて、ほほえましくて、我々教職員も、子どもたちから力をいただいています。

このように毎日元気な子どもたちの活力の源は「早寝・早起き・朝ごはん」といった生活のリズムであり、このリズムを各ご家庭がしっかりとつくってくださるからこそと思います。本当にありがとうございます。これからも元気な子どもの姿が続きますよう、よろしくお願いします。



## 秦西人権の日

本校では、毎月24日を「秦西人権の日」と定め、子どもたちの人権意識を高め、どの子どもも毎日温かい心で生活できるようにする取り組みを続けています。6月24日(水)に本年度第1回となる取り組みを実施しました。校内放送を通じて、各学級(1年生は学年)代表の子どもたちが学級(学年)目標を発表しました。「友達を大切にする」「挨拶をしっかりする」「いじめのない学級にする」「みんなで協力する」などみんなが気持ちよく生活するために大切なことを盛り込んだ目標を発表しました。子どもたちの学校での生活を見ると、優しく、心温まる場面をたくさん見かけます。みんなが楽しい学校生活を送れるよう、今後もお互いに相手のことを考え、思いやりの気持ちを持って相手に接してほしいと思います。

なお、各学級(学年)の目標作成にあたっての経緯や思いをホームページにアップしますので、そちらもご覧ください。

## 書面による議決

今年度のPTA総会は中止させていただき、かわりに書面での議決をとらせていただきました。

皆様にとっても学校にとっても初めての方法だったと思いますが、ご承認をいただきました。ありがとうございました。

## 「びわこの日」の取り組み

「びわこの日」にあわせて本校では運動場の除草作業に取り組みます。今年  
は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、低学  
年、中学年、高学年と3回に分けて計画しました。  
6月29日には低学年が運動場の内側から外に向  
かって除草をしてくれました。鎌を使わず、手  
での作業でしたがきれいにしてくれました。自分  
たちの学校を大切にするという気持ちが伝わって  
きました。6月30日の中学年は雨天のため後日  
に延期となりました。7月2日には高学年が取り  
組んでくれます。



## 7月の行事予定 (状況により変更となることがあります。)

- 1日(水)交通指導  
夏の交通安全県民運動～10日まで  
社会を明るくする運動「あいさつ運動」～7日(火)まで
- 2日(木)集金日  
「びわこの日」活動(5年、6年)
- 6日(月)委員会活動(6校時)
- 8日(水)保健委員会の活動(昼休み)
- 9日(木)3年1組校外学習(バスツアー)  
4年生社会科出前授業  
代表委員会(昼休み)
- 10日(金)3年2組校外学習(バスツアー)
- 14日(火)検尿2次検査～15日(水)まで
- 15日(水)交通指導  
フッ素洗口開始 歯科指導(1年生)  
民生委員さんとの懇談会
- 16日(木)食育の日  
4年生手話体験
- 27日(月)秦西人権の日  
全校5校時まで(委員会活動なし) 集団下校
- 29日(水)字会(5校時) 集団下校
- 30日(木)給食終了
- 31日(金)1学期終業式 集団下校(11:15)  
学校評議員会



## 8月

- 8月1日(土)～19(水)夏季休業日
- 8月3日(月)4日(火)5日(水) 個別懇談会
- 8月20日(木)2学期始業式
- 8月24日(月)給食開始



※毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。テレビやネットを可能な限り減らし、読書に親しみましょう。